

**REVISTA DE PRENSA: LA DENUNCIA DEL NUEVO CARDENAL PARAGUAYO/ SEMANA POR LA PAZ EN**



**COLOMBIA/ Y MÁS...**

@arzobispadodeasuncion

Pablo Cesio - publicado el 17/03/22 - actualizado el 06/09/22

*Cada día, Aleteia ofrece una selección de artículos escritos por la prensa internacional sobre la Iglesia y los principales temas que preocupan a los católicos de todo el mundo. Las opiniones y puntos de vista expresados en estos artículos no son los de los editores.*

Lunes, 5 de septiembre de 2022

## 1 HISTÓRICA MISA DEL PRIMER CARDENAL DE PARAGUAY: CUESTIONÓ DESAPARICIÓN DE NIÑOS Y HABLÓ DE LA POBREZA

En parroquia San Felipe y Santiago del Bañado Sur se ofició la primera Santa Misa del primer cardenal de Paraguay, **Adalberto Martínez**, recordó el medio local *La Nación*. Fue en ese lugar donde cientos de personas participaron de un histórico momento para el país y la Iglesia de ese país. Fue durante su homilía donde Martínez instó a las autoridades a que atiendan a la pobreza y que investiguen la desaparición de niños. **«Según la Policía, hay cientos de casos de menores desaparecidos. El Ministerio Público y la Policía tienen la obligación de investigar y dar con su paradero. Además, todos somos responsables de denunciar estos casos. Desde el cielo el señor nos interpela donde está tu hermano»**, indicó el cardenal, quien también hizo referencia a la educación como clave contra la pobreza y agradeció el recibimiento que le dieron en Paraguay.

La Nación, español

## 2 COLOMBIA Y UNA NUEVA SEMANA POR LA PAZ

«Territorios en movimiento por la Paz», es el lema de la Conferencia Episcopal Colombiana (CEC) para promover la **35ª edición de la «Semana por la Paz»**, que se celebra entre el 4 y 11 de septiembre de 2022. *«Los territorios expresan la diversidad y la vitalidad social, cultural y política del país. En estos se viven las tensiones, las conflictividades y los rigores de la violencia; pero también se manifiesta la esperanza, las resistencias y los esfuerzos valientes en la construcción de condiciones de vida digna: la paz se teje día a día desde los territorios»*, reproduce *Agencia Fides* en base a un texto recibido de los organizadores. *«La Semana por la Paz es una movilización ciudadana cuyo objetivo es visibilizar el esfuerzo cotidiano de miles de personas, colectivos, organizaciones, instituciones, que trabajan en la construcción y consolidación de la paz, y de iniciativas que dignifiquen la vida en y desde los territorios. Se realiza en septiembre en el marco del Día de los Derechos Humanos en Colombia y el Día de San Pedro Claver, el 9 de septiembre»*, agrega *Agencia Fides*

Agencia Fides, español

## 3 MADRE TERESA, UNA MUJER QUE «NO HIZO CONCESIONES»

Con motivo del 25 aniversario de la muerte de la Madre Teresa de Calcuta, el periódico alemán *Die Tagespost* entrevistó a sor Lumena, monja de las Misioneras de la Caridad. Nacida en Suiza, Sor Lumena conoció a Santa Teresa de Calcuta cuando era novicia y vivía en Essen, en la primera rama alemana de las Misioneras de la Caridad, inaugurada en 1979. **«Llegamos a conocerla muy de cerca. Era muy aficionada a la preparación espiritual y práctica de los jóvenes candidatos a la vida religiosa. [...] Supo combinar el amor y el rigor que favorecieron la maduración personal»**, dijo sor Lumena, destacando el instinto maternal de la santa, su entrega a los más pobres y su profundo amor a Cristo. La monja explica que, aunque la Madre Teresa experimentó momentos de oscuridad espiritual, **«no dudó de su fe»** y más bien vio en estos períodos la voluntad de Cristo de «guiarla en su sufrimiento en la cruz» para que pudiera «comprender la mayor pobreza de no conocer a Dios».

Die Tagespost, alemán

#### 4 ¿POR QUÉ KIRILL NO VA A KAZAJISTÁN A ENCONTRARSE CON EL PAPA?

«Creo que la decisión no está vinculada a problemas particulares en las relaciones entre Moscú y la Santa Sede», explica el obispo Antonio Mennini, exnuncio apostólico en Moscú, después que el patriarca Kirill canceló su visita a Nursultan en Kazajstán, descartando así la posibilidad de un encuentro con el papa Francisco. El diplomático recuerda que en agosto, el metropolitano Antonij, presidente del Departamento de Asuntos Exteriores del Patriarcado de Moscú, visitó al papa Francisco y le confirmó la intención del Patriarcado de continuar el diálogo entre Moscú y la Santa Sede. Para el exnuncio, el **patriarca Kirill** habría tomado esta decisión **«para evitar el riesgo de un nuevo susto en su Iglesia, como ya sucedió tras el famoso encuentro en Cuba»** en 2016. Este encuentro ha sido disputado durante mucho tiempo en el seno de la Iglesia ortodoxa rusa.

*Settimana News*, italiano

#### 5 EN SILLA DE RUEDAS: MEDITACIÓN SOBRE LA MOVILIDAD DEL PAPA

«Un obispo en silla de ruedas está en el fondo del pueblo de Dios y se deja llevar por el *sensus fidei*». Así analiza el autor de esta entrada de blog el hecho de ver ahora al **papa Francisco en silla de ruedas**. Esta idea se le ocurrió al ver las imágenes de una reciente audiencia en Roma durante la cual el papa Francisco recibió a los miembros de una asociación de profesores de liturgia. Una audiencia donde el Papa llegó por primera vez caminando. **«El Papa camina penosamente, un poco encorvado, y lucha por subir el escalón en el que está colocada su silla»**, describe. Pero esta dificultad puede convertirse en una ventaja. Un obispo tambaleante y cojo «se para en medio de su propia caravana, en el centro de la gente, y se apoya a veces en uno, a veces en el otro para partir. Y cuando Francisco tiene que decidirse a usar su silla de ruedas, entonces es guiado por el pueblo de Dios. Para el autor, esto no es un problema como podría serlo si el sucesor de Pedro fuera piloteado por la Curia romana».

*Munera*, italiano